



Vorlage Nr. 21-O-12-0042

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 28. September 2021

Wegbeleuchtung unterhalb der Hermann-Ehlers-Schule

Sehr geehrter Ortsbeirat,

uns fiel auf, dass der Weg unterhalb der HES in den Wintermonaten bereits nachmittags komplett im Dunkeln liegt und die Nutzung für Hundehalter und Spaziergänger, Schüler erschwert. U. a. teilten uns Bürger*innen im Gespräch mit das man diesen Weg zur o.g. Jahreszeit gerne benutzt jedoch immer mit einem mulmigen Gefühl dort unterwegs wäre. Dies liegt nach u. E. an der nicht vorhandenen Beleuchtung.

Wir schlagen deshalb vor:

- Eine Beleuchtungseinrichtung an diesem Weg anzubringen welche mittels Bewegungsmelder bei Eintritt von beiden Seiten aktiviert wird, so kann hier Energie eingespart werden. Die Beleuchtung kann bspw. aus halbhohen (ca. 50cm) Beleuchtungspanels bestehen im Abstand von ca. 5-7m.

Unser Ziel:

- Den Nutzern dieses Weges eine gefahrlose Benutzung desselben durch ausreichende Beleuchtung zu ermöglichen.

Der Magistrat möge deshalb beschließen:

Einer solchen Beleuchtungseinrichtung zuzustimmen und die Mittel hierfür zu genehmigen

Siehe Markierung



Beschluss Nr. 0091

Antragsgemäß abgelehnt.

+

+

Verteiler:

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher